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Herr Thomas Levknecht 
stellv. Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion  
      

 

       
       

       
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   18.03.2013 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0436/2013 

Sehr geehrter Herr Levknecht, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
In Anbetracht der derzeitigen und in der Zukunft zu erwartenden Baumaßnahmen im Umfeld 
des Hauptbahnhofs und der Busbahnhöfe ist hierzu eine konkrete Aussage derzeit schwer 
möglich.  
 
Amt 67 wird mit dem Wegewart des Rhönklubs Eisenach Kontakt aufnehmen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


